



Sonderausgabe 17/2023

NEUERUNG: HausPerfekt Telefonie

Sehr geehrte HausPerfekt Anwenderinnen,
sehr geehrte HausPerfekt Anwender,

in der Version HausPerfekt GENESIS wird aktuell mit Hilfe einer Software von der Firma Mirage Computer Systems GmbH (Drittanbieter) das Herauswählen und die Anruferkennung über HausPerfekt ermöglicht.

In den vergangenen Wochen und Monaten haben wir viele Kundengespräche zum Thema Telefonanbindung geführt. Aufgrund der Kundengespräche und dessen Feedbacks haben wir uns dazu entschlossen, unseren Kunden diese Funktion ohne Drittanbieter zu ermöglichen und uns dem Thema selber angenommen.

Die Telefonanbindung wird noch in diesem Jahr in der Version HausPerfekt XPA zur Verfügung gestellt. Sie wird im ersten Schritt das Herauswählen aus HausPerfekt, die Anruferkennung und eine Zeiterfassung beinhalten. Im kommenden Jahr werden wir dieses Modul in entsprechende Prozesse integrieren. Wir bitten um Verständnis, dass wir kein genaues Zeitfenster benennen.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen
Ihr HausPerfekt Team